
受験生の皆様、本校は皆様
の力が思う存分に発揮でき
る 

容の濃いものにしたい」と思っていただ
けると自負しています。入試説明会にぜ
ひお越しください。 
第１回の『生徒・保護者対象入試説明

会』（１０月２８日）には、約５００名
の方々にご参加いただきました。 

 

るように、学習環境を十分に整えてお待ちしています。もう本校の施設
はご覧になりましたか。「こんな学校で３年間学びたい」「高校生活を内
容 

① 入学定員は、５６０名（普通科３６０名、商業科１２０名、情報処理科

８０名）です。 

② 入学定員の約９割を前期選抜試験で決定します。 

③ 前期選抜試験の推薦基準は明確に定めています。基準に達して

いて、校長先生のご推薦のある生徒は、そのことを最大限に尊重

して対応します。基準は担任の先生にお伝えしていますので、お確

かめください。 

④ 前期選抜試験はグループ面接（７分程度）と作文（問題文を読んで

の感想400字から600字）です。過去４年間の問題を中学校にお渡

ししてありますので、参考にしてください。 

⑤ 後期選抜試験には基準値は定めていません。国語・数学・英語の

学力テストの得点で合格になります。ふるって受験してください。 

⑥ 後期選抜試験でも面接を行います。人柄が優れた明朗でひたむき

な生徒の入学を願っているからです。 

⑦ 本校第一希望の生徒のご家族（父母・祖父母・兄姉・おじおば・いと

こ）に本学園の同窓生や在校生がいる場合には、優遇措置があり

ます。 

 

【珠算部】 ◆全国高等学校珠算競技大会 団体競技 佳良 

普通科２年 山岡 涼音さん(千葉市立幕張本郷中) 

商業科２年 明石 未来さん(成田市立久住中) 

商業科２年 髙橋 美卯さん(千葉市立山王中) 

 

 

・自分の夢、好きなこと、やりたいことをしっかり考えてみようと思いました。 

・自分が頑張りたいことを明確にし、色々な方法を試して頑張りたいと思いました。 
・頑張ることの大切さ、目標を持つことの大切さを知りました。 
・好きな事をやるために頑張ることで充実した将来がある、という言葉が心に残りました。 
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２０１７年１１月６日 

 

生徒・保護者対象入試説明会 

１２月１５日（金）までの平日の午後３時から５時

まで行っています。何でもご相談ください。 

 

入試個別相談 

１１月１８日（土） ・ １１月２５日（土） ・ １２月２日（土） 

本校ホームページよりお申し込みください。 
８：３０受付、９：００開始です。 

上履きは不要です。お気軽にご来校下さい。 

入学から３年経とうとしています。私は、高校で培っ

た専門的な知識を生かせ、より深く学べる経済学部を

志望しました。課題研究で経験したことを胸に、様々な

ことに挑戦していこうと思います。 

商業科を選択した理由は、資格取得でした。しかし、

入学当時、簿記の簿の字も知りませんでした。そのた

め、授業で習ったことをノートに分かりやすく書き、分か

らないことはすべて先生方に尋ねる等、学ぶ工夫を続

けました。  

その結果、現在３種目で１級を取得し、２級以下も多

く取得することができました。簿記や商業経済等、すべ

ての資格が商品の製造・販売を行う課題研究で必要と

されました。苦悩することも多くありましたが、資格の知

識に助けられ良い経験となりました。資格は一生の宝

です。例え壁にぶつかったとしても、改善するための判

断を導く手がかりになると思います。皆さんもぜひ工夫

を重ね、様々なことに取り組んでください。 
 

３年間を情報処理という自分の興味分野に接したこ

とで、早い時期から進路を見据えた資格取得、論文輪

読で学術的な知見を得ることができました。先端メディ

アや AI に関する研究の道を目指しているので、受験で

大いに発揮できると思っています。 

強く主張したいことがあります。高校は社会へ出るた

めの基礎的な物事を学ぶ場であるということです。基礎

だからこそ重要ですが、それだけでは「不十分」です。

学校生活だけ頑張ることは、誰でもできると思います。 

高校生活の枠組みにとらわれず好きなことを追求す

る野心を持つ、つまり自主性と積極性を持って生活す

ることで、次の進路に活かせる大きな結果を生み出せ

るようになります。 

「空を飛ぶために立つことを学ぶ」という言葉がありま

す。大きな功績のためには過程が不可欠であるという

ことです。 

 将来のために毎日の積み重ねを怠ることなく、妥協せ

ず、高みを目指してください。 

 

I．Ｓ．さん 

商業科３年  

千葉市立 
花見川第一中 

Ｍ．Ｒ．君 

情報処理科３年  

東金市立東中 

◆学校長賞   
オセロＡＩ・Ｕｔａｎｋ Ｏｎｌｉｎｅ 

(ゲーム制作) 
情報処理科３年 宮川 友羽君  

(千葉市立椿森中) 

◆副校長賞  雲について(調査･研究)  
情報処理科１年 渡辺 明里香さん 

(船橋市立行田中) 
◆教頭賞    

Custom Vision Service を用いた画像分析の実践(調査･研究) 
情報処理科３年 槇島 蓮君(東金市立東中) 

◆普通科長賞 浴衣の研究と制作(研究･制作) 
普通科１年 秋本 彩帆さん(習志野市立第一中) 

◆専門科長賞 クロス・ロード(創作文) 
情報処理科２年 工藤 星花さん(千葉市立朝日ヶ丘中) 

◆優秀賞   千葉・東京で撮影→タイムラグ動画(動画)  
情報処理科３年 吉川 巴郎君(市原市立八幡中) 

 

 

学校長賞 宮川君の作品 

め ま い 徒 活 ざ し 生 の 躍 ★ ★ 

ての資格が商品の製造・販売を行う課題研究で必要とされました。苦悩するこ

とも多くありましたが、資格の知識に助けられ良い経験となりました。資格は一

生の宝です。例え壁にぶつかったとしても、改善するための判断を導く手がか

りになると思います。皆さんもぜひ様々なことに取り組んでください。 
 

ることで、次の進路に活かす大きな結果を生み出せるようになります。 

「空を飛ぶために立つことを学ぶ」という言葉があります。大きな功績のため

には過程が不可欠であるということです。将来のために毎日の積み重ねを怠

ることなく、妥協せず、高みを目指してください。 

 

専門科の２年生を対象に進路講演会が

開催されました。講師には、お笑いジャー

ナリストのたかまつ ななさんと、人気芸人

のニッチェさんをお迎し、人生曲線を描くな

どして、自分の頑張る力とそれを将来に活

かしていく方法について考えました。 

 

 

東京税関、および千葉北警察署から講師を招

いて、３年生対象の薬物乱用防止教室を行いま

した。 

覚醒剤や大麻などの違法薬物の危険性や、そ

れらを水際で止める税関の仕事について説明が

あり、麻薬探知犬のデモンストレーションもあっ

て、生徒は真剣に見聞きしていました。 

 

 

生徒の感想 


